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❶ はじめに
二弁フロンティア読者の皆様、こんにちは。
昨年から二弁多摩支部副支部長を務めておりま
す鈴木芳乃です。
この原稿を作成している時点で、大幅に締切り
を過ぎていることが判明し、慌てておりますが、
2023年3月号で與那嶺先生が多摩支部の現状を
ご説明してくださっているので、今回は、私の所
属する事務所のある南大沢をご紹介したいと思い
ます。

❷ 南大沢の魅力について
私の所属する事務所は、京王線南大沢駅の駅前
のビルに所在します。南大沢在住の弁護士は多摩
支部の弁護士のみならず、都心に事務所を構える
方にも意外に多いです。某元東弁会長も南大沢在
住で、うちの事務所の同期の弁護士が「〇〇事件
で相手方代理人だった」と聞きびっくりしたこと
もあります。
さて、この南大沢ですが、駅前から続く遊歩道
は東京都立大学を通り抜け、住宅街まで続く道は
桜並木。車道と遊歩道とがくっきり分かれ、遊歩
道の街並みは美しく、子育てにも適した環境です。
なお、司法試験受験中はよく都立大学の図書館と
駅前のスタバを利用させていただいておりまし
た。
昨年は「出没！アド街ック天国」という番組に

【二弁多摩支部副支部長】

鈴木 芳乃（59期）　Yoshino Suzuki

南大沢散歩南大沢散歩

取り上げられた南大沢ですが、今回は私独自の視
点から南大沢の魅力をピックアップしてお届けし
たいと思います。

アトリエ・バーゼル
https://basel.co.jp/
atelier.html

ここは大好きなお店
で、ママ友たちと行く
と永遠に席を陣取る迷
惑な客と化します。店
内はアンティークの家
具で落ち着いた雰囲気
です。経営者は素敵なカフェを徹底的に追求する
ためヨーロッパまで行く程の情熱の持ち主。コー
ヒーにこだわったお店で、食事も特にランチ時の
チキンのコトコト煮は絶品です。個人的にはここ
のチキンカレーが大好きですが、そば粉のガレッ
トもとってもおいしいです。スイーツも洋酒の香
りがほんのり大人のお味。焼き菓子もどれも皆お
いしいです。

ガトーショコラ専門店 fam
https://fam-privatechocolate.com/

コロナ禍の真っ最中の2021年にオープンした
ガトーショコラのお店。「小麦粉は一切使用せず、
新鮮な卵・バター・砂糖のみを加えて作ることに



多摩支部だより

29NIBEN Frontier   2023年7月号

より、チョコレートの
芳醇な香りと素材本来
の味を感じていただけ
ます」とホームページ
でうたっていますが、
ご近所で話題となって
いたのが必ず午後には
売り切れとなってい
る、という噂。
一度このお店の前を通りかかったときに、珍し
く売り切れの看板が出ていなかったので、（↑写
真はいつも見る看板）飛び込みで買ってみたとこ
ろ、こんなおいしいガトーショコラは初めて！と
感動し、それ以来熱烈なファンとなってしまいま
した。このお店で販売する品物は、ガトーショコ
ラのみという強気の営業です。私が図々しいおば
さん的な勢いで聴き取りをしてしまったところ、
店主の美人お姉さんは元ペニンシュラのパティシ
エだったのですが、ご家族のために自分のレシピ
で作ったガトーショコラがおいしすぎて、ご主人
が独立してお店を持つよう勧めたという事実が判
明しました。
ドン・キホーテ八王子駅前店から徒歩約3分のと
ころにも支店を出し、今この原稿を作成する過程
で調べたところ、九段下にも支店ができたようで
す。急激に成長中であることが判明し、ママさん
経営者を応援する自分としてはうれしい限りです。
お店まで行くのはちょっと…という方は、通販
もされていますので是非こちらで絶品ガトーショ
コラのお取り寄せをしてみてください。

匠  一澤
https://tabelog.com/
tokyo/A1329/A132904/
13010296/dtlrvwlst/
B447753380/

厳密に言うと、ここ
は南大沢というよりは
お隣の駅である京王堀
之内のお店なのです
が、先日南大沢在住の俳優笹野高史さんが行きつ
けのお店として紹介してしまい、混んでしまって
いるおそば屋さんです。夜のコースだとおいしい
日本酒がたくさん出てきます。おそばはもちろん、

お料理も全部おいしいです。私の一家は無類のそ
ば好きで、有名なおそば屋さんなどもよく行きま
すが、このお店を上回るおそばにはいまだ出合っ
たことはありません。事務所で忘年会などすると
きよくお世話になっています。

イイダベーカリー
https://iidabakery.com/

南大沢のパン屋といえばチクテベーカリーで、
土日はものすごい行列なのですが、チクテのパン
は硬すぎる！という方にお勧めなパン屋です。こ
こもチクテと変わらずいつも朝から行列で、午後
にはほぼ売り切れて閉店してしまいます。国産小
麦粉で材料はとっても上質だし、最近有名になっ
た日本橋髙島屋S.C.に入っている某店よりもおい
しいのではないかと個人的に思っています。イン
スタのフォロワー数もチクテの約10分の1で、
お店には看板すらかかっておらず、月火水は定休
日という訳の分からない緩さで営業する絶品パン
屋です。

❸ 終わりに
以上、南大沢の魅力と言いつつも結局食べ物の
お店ばかりで、語彙力も少なく食レポの才能もな
いことを露呈してしまいました。
多摩支部会員となって16年余り、多摩支部副
支部長となって1年が過ぎました。
弁護士登録時は、まだ二人の乳幼児を抱え、苦
労しながら仕事の時間を作っていた中でも、多摩
支部のシンポで当時流行っていた「オレオレ詐欺」
（今は振り込め詐欺）の寸劇を同期でやるなどし
たことで、同期でとても仲良くなり旅行に行った
り飲み会をしたりと、弁護士として、とても楽し
い駆け出しでした。
数年前に体調を崩したこともあり、多摩支部の
活動からしばらく遠ざかっておりましたが、何と
か克服して寛解状態になり、仕事も増やし始めた
一昨年末頃、さる多摩支部の重鎮の先生から有無
を言わさず「二弁の副支部長、やってね！」と言
われました。
そういうわけでカムバックしてきた多摩支部の
ために、今後も微力ながら貢献していきたいと
思っております。�


